

NEWS RELEASE



報道関係者各位

2024年1月22日

看護福祉リハビリテーション学部 福祉リハビリテーション学科 社会福祉専攻の学生募集停止について

京都光華女子大学（学長：高見 茂）では、京都光華女子大学 看護福祉リハビリテーション学部 福祉リハビリテーション学科 社会福祉専攻の学生募集を2025（令和7）年度以降、停止することを2023年12月22日（金）の理事会において決定いたしました。（2024年4月入学生が最後の入学生となります）

■ 2003年に開設、多くの卒業生を送り出す

本学の社会福祉専攻は、多様な人々に寄り添い、解決のための援助を行える人材養成を目的に、人間関係学部 社会福祉学科として2003年に開設し、様々な改組を経て、2014年に現在の体制となりました。開設以来、多くの社会福祉士や精神保健福祉士、保育士を輩出し、福祉や医療の現場で広く活躍されています。

■ 近年は入学定員を充足できない状況が続く

しかし近年は18歳人口の減少や女子の共学志向の強まり、そして社会福祉分野を目指す高校生の減少などによる影響が大きく、改組などさまざまな改革に取り組んでまいりましたが、入学定員を充足できない状況が続いておりました。この状況を踏まえ、今後について慎重に検討を重ねた結果、まことに残念ではありますが、2025（令和7）年度以降の学生募集を停止する決断に至りました。

■ 在学生および2024年度入学生は卒業に至るまで教育環境等を継続

現在、社会福祉専攻に在籍している学生の皆様および2024（令和6）年度入学生に対しては、卒業に至るまで現在の教育環境を継続し、進路・就職支援を含め、今後も学生の皆様が安心して学修を続けられるように、責任をもって対応してまいります。また、卒業後の証明書発行等の手続きにつきましても、支障が生じないように適切に措置を講じます。

「取材に関するお問い合わせ」

京都光華女子大学／短期大学部 入学・広報センター 担当：川島

[TEL] 075-312-1899 [FAX] 075-312-5594 [E-mail] hkk@mail.koka.ac.jp

[URL] <https://www.koka.ac.jp/>



Well-Being を実現する健康・未来創造キャンパスへ

京都光華では、これまで80余年にわたって仏教精神に基づく女子教育に取り組んできました。その根幹にあるのは校訓「真実心」。世界が目指す「持続可能な社会」に通じる重要な考え方です。私たちは、この理念によって立ち、すべての人が健やかに暮らせる“Well-Being”な未来の実現を目指し、学生一人ひとりに、そして地域に寄り添い、社会の要請に応えてまいります。